



Gerland



Nous tiendrons...

La direction du TLG s'entête dans son refus d'accéder à la revendication des cheminots! Comme il est de tradition à la SNCF, la direction compte sur le pourrissement du mouvement.

Et bien NON, nous tiendrons !

Oui le Technicentre TGV de Lyon Gerland a les moyens d'accéder à notre revendication. Les établissements parisiens ont cela, pour quelle raison objective nous n'y avons pas droit?

L'axe Sud Est est celui qui rapporte le plus....

SUD-Rail demande à la direction de bien prendre la mesure de son entêtement.

Le téléphone des militants **SUD-Rail** est toujours branché.... Nous sommes prêt a négocier avec les cheminots et les représentants de la direction. La balle est dans son camp !



Et la passation de pouvoir entre Pepy et Farandou... combien a couté cette petite sauterie avec tous les « managers » au Center Parcs au lac d'Ailette???

...Et nous gagnerons !

Si Macron ne retire pas son projet de loi sur les retraites, dès le 5 décembre c'est rassemblés dans la grève que l'on va gagner!